
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成２９年度 第３回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成３０年１月１８日(木)  午後７ 時３０分から 

 

               午後８ 時４５分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 山岸館長、木村 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

（２）平成３０年度にむけて 

（３）その他 

会 議 資 料 
・平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価シート（４事業） 

・今後の事業チラシ 

 



 

 

開 会       

 

１ あいさつ 

中委員 

山岸館長 

 

２ 議 題 

（１） 平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価について（４事業） 

年度途中のため、現時点で終了している４事業について、内容をみていただく。 

・館長より資料に基づき説明。 

[質疑・意見等] 

委員：わくわく子ども体験室について、今回はクレープづくりを行ったが、子ども達

が自分たちで考えて、食事の用意をするような企画も良いのではないか。予め食

材を用意しておくような講習会ではなく、家にあるもの、例えば卵やじゃがいも

を使って子ども自身が何ができるかなどを考え、作るのはどうか。 

館長：小学生で、子どもが家で料理したりする機会はあるのか。 

委員：４、５年生から家庭科の授業がある。家の子どもは女の子なので、卵を割った

りカレーを作ったりしている。りんごの皮むきは、わが家は切ってから皮をむい

ていたが、中学生になってどれくらい長く皮がむけるかを競うことがあり、必死

に練習をしていた、早いうちから包丁の使い方を覚えるのも良い事ではないか。 

館長：若い年代の世帯では、家庭にまな板が無かったり、皮むきにピーラーを使った

りと多様化している。今後検討していく。 

委員：なんばた青空市場は,だれが立ち上げたのか。 

館長：佐藤正博さんが南畑公民館長の時に、それまで開催していた田んぼ塾から青空

市場に変更したと聞いている。 

委員：社会福祉的視野で、チャリティにするのも良いのではないか。 

委員：スノードームは中に入れるキャラクター・ビンは自分たちで持ち寄ったのか。 

館長：中に入れるキャラクターは子どもたちがそれぞれ持ち寄った。ビンについても

持ち寄りだが、持ってこなかった子どもには公民館で用意したビンを使った。参

加費用は、キャラクターなどを置くスポンジや液体のり、中に入れるラメ等を用

意するので、１人５０円を集金した。 

委員：スノードームの時間が記入されていないが、午前か午後なのか。 

館長：午後１時半からでした。 

 

（２）平成３０年度にむけて 

館長より説明。予算の内示がこれからなので、詳細を言える状況にはないが、意見等

があればお願いしたい。３１年度に設計、３２年度に大規模改修を予定している。 

３０年度・３１年度については、大筋は例年並みの予算になる。 

[質疑・意見等] 

委員：新春交流会で、音響に乱れがあったが、大規模改修に音響は入っているのか。 



 

 

館長：公民館だけのマイク使用であれば音響のトラブルはないが、持ち込みの機材・マ

イクがあったりするとキーキーと乱れてしまう。新春交流会では、踊りの音響と公

民館のマイクを事前に調整することができなかったので、耳障りな事になってしま

った。来年度予算において、ワイレスマイクを要求している。今後、大規模改修も

含め、音響の改善に努めたい。 

 

３ その他 

  これから開催される事業のお知らせ。参加・ご協力をお願いした。 

（１）もちつき交流会  １月２７日（土） 

 （２）南畑ふれあい劇場 ２月１０日（土） 

 （３）文化講演会    ２月１７日（土） 

 （４）地域・自治シンポジウム ２月２４日（土） 

（５）平和・憲法啓発事業 『平和学習会』 ２月１７日（土） 

（６）南畑ふるさとまつり ３月１０日（土）～１１日（日） 

 

今後の会議日程について 

    ・次回 ３月１６日（金） ７時３０分～南畑公民館  

 

閉 会 



 

 

 


